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Prot. 0903/42-SG.34-PAO.                                Roma, 27 agosto 2024 

            Al Ministero dell’Interno 
            Segreteria del Dipartimento della P.S. 
            Ufficio per le Relazioni Sindacali 
 

           
                                                             ROMA   
      

OGGETTO: Buoni vestiario. Acquisto abiti civili per il personale della Polizia di Stato.  
   Individuazione della quota pro-capite. Richiesta di un intervento urgente.  
 

Come noto, la circolare del Capo della Polizia n. 0010174 dell’8 luglio 2016, avente ad 

oggetto le “prescrizioni e le esenzioni sull’uso della divisa del personale della Polizia di 

Stato”, contenente, tra le altre, le disposizioni circa la spendibilità dei buoni vestiario, 

prevede che la tipologia di vestiario deve essere funzionale alla natura del servizio 

prestato. 

L’importo della quota pro-capite viene individuato, di anno in anno, nell’ambito 

degli accreditamenti dell’esercizio finanziario di riferimento. 

Orbene, la circolare della Direzione Centrale per i Servizi di Ragioneria n. 0048284, 

del 26 luglio 2024 ha disposto che l’importo accreditato, a ciascuna Prefettura, per il 

corrente esercizio finanziario, corrisponde alla quota pro-capite di euro 75,00. 

Ciò premesso, appare evidente che l’esiguità dell’ammontare del buono, rispetto a 

quanto riconosciuto negli anni precedenti, non consente al personale l’acquisto neppure 

di un singolo capo di vestiario dignitoso per lo svolgimento del servizio. 

In ragione di quanto rappresentato, si chiede a codesto Ufficio un intervento presso 

gli uffici competenti al fine di individuare risorse aggiuntive rispetto a quelle stanziate, 

dunque, ulteriori accreditamenti di fondi per l’approvvigionamento di abiti civili per la 

Polizia di Stato, che consentano acquisti adeguati rispetto alle necessità, tra l’altro imposte 

dalla circolare del 2016, di uno standard di qualità dei capi di vestiario. 

In attesa di cortese urgente riscontro scritto, si porgono cordiali saluti. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

                                                                                            - Stefano PAOLONI -    


